

Dol-de-Bretagne

Maladie rare : le Rotary verse 2 000 € à Debra-France



Guy Morvan ; Pierre Romé ; le docteur Claude Rouxel ; Monique Coquio, présidente du Rotary Dol Combourg ; Marie Épinette et Laetitia Le Penven, la future présidente du Rotary Combourg Dol.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Mercredi, à l'hôtel de Bretagne, la section du Rotary club Combourg Dol, présidé par Monique Coquio, a remis un chèque de 2 000 € à Marie Épinette, membre de l'association Debra-France. Cette structure vient en aide aux personnes atteintes d'épidermolyse bulleuse, une maladie génétique rare, et à ce jour sans traitement.

Marie Épinette est maman d'un petit garçon de 4 ans touché par cette maladie. « En l'absence de traitement, nous faisons des pansements sur ses plaies matin et soir. C'est très contraignant, mais mon petit Paul supporte avec vaillance ces soins. Je remercie du fond du cœur

le Rotary pour son investissement, et son aide pour lutter contre cette maladie », a-t-elle déclaré.

Le docteur Claude Rouxel, médecin généraliste à Châtelaudren (Côtes-d'Armor) était invité pour expliquer aux membres du Rotary cette maladie rare et méconnue. « Je me suis intéressé à cette question, car deux personnes de ma famille en souffrent. Un des symptômes est la peau qui se décolle au moindre frottement, et forme des ampoules qui apparaissent sur le corps, mais aussi sur les muqueuses. D'où l'urgence d'intensifier la lutte et la recherche contre cette maladie », affirme le médecin.